



LA HUELGA SERÁ EL 26 DE NOVIEMBRE

El Consejo General de GESTHA, reunido en la mañana de hoy, ha fijado la jornada de huelga de los Técnicos en el 26 de este mes de noviembre. El acto central de ese día será una manifestación en Madrid con Técnicos llegados de toda España.

La ausencia de soluciones a los problemas que afectan a un colectivo que se siente maltratado no nos deja otra alternativa. ¿Qué reclamamos principalmente?

1. <u>CARRERA PARA TODOS</u>: con las carreras de Inspectores y personal laboral actualizadas, el resto de la plantilla lleva **años sin ningún tipo de carrera**.

Ello supone miles de euros perdidos por cada Técnico desde 2019, pero también un problema para la organización que sostiene al Estado: al jubilarse el personal de niveles altos, entrar las nuevas promociones con niveles bajos y estar congelada la situación del resto del personal, la AEAT pierde recursos económicos año a año. Una estructura degradándose ante la inacción de sus responsables.

Reclamamos que se actualice la carrera al punto en que debería estar hoy de haberse cumplido el Acuerdo de 2007 mediante las reclasificaciones pertinentes y un nuevo Acuerdo de Carrera que, a diferencia de aquel, sea acorde al EBEP, se pueda cumplir y dote de verdadera carrera al personal, manteniendo los recursos de la AEAT.

2. <u>EL FIN DE LOS PRIVILEGIOS EN LA MOVILIDAD</u>: en la AEAT, con la «reserva de provincia», **los destinos como Técnico se ofrecen primero a quienes acaban de aprobar la oposición** y, solo después, a quienes ya son Técnicos y acumulan más méritos.

Ello constituye un desmerecimiento para todos los Técnicos y una injusticia al ver quienes tienen mayor antigüedad (ya sean «de libre» o de promoción interna) cómo se destruyen sus posibilidades de movilidad. Además, es cada vez más un problema para la prestación del servicio: la Administración ya no tiene Técnicos donde los necesita, sino donde los agentes promocionan al CTH, ya sean uno o cien. Un privilegio injusto por encima de las necesidades de servicio.

Exigimos un sistema de provisión de puestos justo, basado en la concurrencia competitiva y en los principios constitucionales de igualdad, mérito y capacidad.





3. <u>RECONOCIMIENTO</u>: aunque la parálisis afecta a toda la plantilla, la Administración tiene, además, una deuda histórica con sus Técnicos pendiente de saldar. Pese a representar más de cuatro quintas partes de los funcionarios del grupo A con funciones superiores relativas a la aplicación del sistema tributario estatal y el sistema aduanero, así como al control del gasto público y las subvenciones, la Administración sigue sin cumplir el mandato que le impuso el Legislador en la Ley 36/2006: resituarnos habida cuenta de nuestras funciones y responsabilidades asumidas.

La resistencia a reconocer el carácter superior de tales funciones, pese a nuestra formación, responsabilidad, incompatibilidades, así como a la complejidad y dificultad de nuestras tareas efectivas constituye un **desmerecimiento a sus Técnicos** por parte de la Administración, pero también un **perjuicio para la ciudadanía**: los Técnicos, preparados pero **despojados de competencias**, somos el mayor activo potencial para lograr los objetivos de AEAT y Ministerio de Hacienda, pero estamos con las manos atadas.

Exigimos que se salde la deuda con los Técnicos de modo que se logren estructuras más eficientes en la lucha contra el fraude y el control del gasto: que se reconozcan nuestras funciones superiores, desapareciendo la obsoleta distinción entre A1 y A2, y se nos devuelvan las competencias arrebatadas en sucesivas resoluciones de competencias, reubicándosenos en la estructura de complementos específicos más cerca de nuestros compañeros del grupo A, los Inspectores, que de los grupos C.

«ESPAÑA NECESITA RECONOCER A SUS TÉCNICOS»

En los **próximos días** continuarán las actuaciones informativas y se perfilarán detalles logísticos para que la jornada de huelga y la manifestación sean un éxito que permita a los Técnicos trasladar a los responsables de la situación que la paciencia del colectivo se ha agotado y que estamos dispuestos a luchar por lo que es justo con todos los medios.

Como hace unos días expresó la Vicepresidenta Segunda del Gobierno, «España necesita reconocer a sus Técnicos como lo que son: el corazón y la conciencia de nuestro sistema fiscal».

6 de noviembre de 2025

ESTE ES EL MOMENTO DE QUE RESPONDAMOS. ¿ESTÁS DISPUESTO A LUCHAR POR LO TUYO?

CONTESTA ESTA BREVE ENCUESTA YA.

